



Pide AMLO se investigue caso Coyomeapan, ante señalamientos contra la diputada Araceli Celestino



El presidente **Andrés Manuel López Obrador** pidió a las autoridades de Puebla investiguen las arbitrariedades que se cometieron en el conflicto poselectoral de Coyomeapan, que derivó en el asesinato de tres personas, mientras que a la dirigencia nacional de Morena elegir a candidatos honestos.

Esto luego que un **periodista** en la conferencia mañanera de este viernes **pidió su opinión sobre el cacicazgo y dominio de la familia Celestino en Coyomeapan y la región de Tehuacán**, donde ahora buscan gobernar el municipio más grande de la entidad, después de la capital.

“Ya te vieron y te escucharon millones y también la autoridad, que tiene que hacer la investigación y los dirigentes”, respondió.

El mandatario federal dijo que las autoridades deben atender el caso de Coyomeapan, aunque dejó en claro que estos señalamientos no se tomen como “guerra sucia”, pues refirió que en estos tiempos electorales se presta para generar está situación.

<https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/pide-amlo-se-investigue-caso-coyomeapan-ante-senalamientos-contr-la-diputada-araceli-celestino/>